



# おひさま通信

9月号

## 9月の予定

1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	身体測定：乳児
6	火	身体測定：幼児
7	水	遠足（2、3歳）
8	木	食育：さつま芋を食べつくそう （茎の皮むき3・4・5歳児） （4歳児は全体にかかわります）
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	
15	木	
16	金	遠足（4歳）
17	土	
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	☆
21	水	
22	木	秋分の日
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	

毎日、気温が高く、蒸し暑い日が続いていますが、虫の声や頬にあたる風に秋の涼やかさを感じる瞬間も出てきました。

夏を超えて、子どもたちは園庭を走り、築山の岩やロックウッドを登り、鉄棒にぶら下がり思い思いの遊びに興じて一段とたくましく伸びやかになったと感じます。

7、8月のコロナ禍7波はまだまだ続く模様ですが、子どもたちと日々の楽しい時間を無理せず、少しチャレンジしていきたいと思っております。ご理解ご協力をお願いいたします。

### 行事について

10月は2歳から5歳児クラスは、運動会。12月は3歳から5歳児クラスは発表会。があります。

**行事のとりえ方について職員でプロセスを大切にしたいと話しました。**

◎運動や発表の好きな子ども、苦手な子どもなど個人差があるのは当たり前。『みんなちがうから素敵』なんですよ。その中で認め合う気持ちが育ちます。だからこそ取り組みの中で子ども一人ひとりの目標に寄り添い、その気持ちや姿にたくさんの拍手を送ってあげたい。

◎また4・5歳児は友だちの取り組みながら、友だちの頑張りを励ます仲間集団に育ててほしいと願って保育を進めていきたい。

…子どもたちは保護者の方に頑張りを見てもらったり、一緒に遊ぶことを楽しみにしています。保護者の皆様も同じ気持ちだと思います。大いに楽しみ大いにほめていただくことが次の自信につながり自尊感情を高めます。担任は子どもの取り組みの経過を保護者の方と共有していきます。…

### 心の根っこに残る活動

### おいしい自然物

8月31日夏の終わりのかき氷の日、保育園で収穫したブラックベリーで作ったジャムが、氷シロップのメニューの1つになります。ジャムは30日に保育者が子どもに見せながらつくります。

### 全部食べる（一物全体食）

梅干しに付け込んだ赤紫蘇の葉は乾燥して、子どもたちが個人用のすり鉢ですってたべました。丁寧にこぼさないように擦っていました。

9月はさつまいもを茎・葉・実すべて食べます。

### 9月の絵本

毎月楽しんでます。

☆今月の徴収金は20日です。事務所に取りに来てください。

◎引き続き、ご家族・児童がPCR検査を受けると決まった時点で、お知らせください。

👉こどものとも0・1・2「ならんだよならんだよ」

👉こどものともセクション「ごろごろ にゃーん」

👉こどものとも年少版「みずうみおぼけ」

👉こどものとも「うちのこまるをしりませんか？（だんごむし）」

👉かがくのとも「らくだのおやこ」

👉えほんのいりぐち「かさかしたあげる」ちいさながくのとも「きらきらくものすみつけた！」

## ひよこ組



おひさまが照りジリジリと暑い夏ですが、テラス遊びで外気に触れながら水遊びをして涼んだり、身体を大きく動かして思い切り遊ぶことができました！自ら水に触ってみたり、バシャバシャと叩いてみたり、カップなどで水をすくってみたり、タライに入っ  
ていこうとする友だちもいたり水遊びをたくさん楽しむこともできました。お部屋の中  
では活発にハイハイしたりつかまり立ち・歩行しながら遊び、音楽がかかると笑顔で踊っ  
たり、リズムを踏んで声を出して笑い合い、喃語が出てきて声を出す友だちも増え、保育室  
が賑やかな雰囲気になっています♪

9月も暑さに負けず夏の疲れを癒し、友達との関りも  
増やしながらか楽しく過ごしていこうと思います！！



## うさぎ組

本格的な夏の暑さが始まり、8月は体調を崩す子もいましたが登園すると元気いっぱいの  
笑顔がたくさん見られました！ 外遊びでは先月に引き続き水遊びを行い、夏の風物詩  
「セミ」に触れる機会もたくさんありました。保育者がセミを捕まえて見せると興味津々に  
じーっと見つめたり、「きゃー！」と逃げ回ったり、反応が子ども一人ひとり異なりとても面  
白かったですよ。

お部屋では友だちの遊びの真似をしてみたり、顔を見合わせてお互いを意識しながら遊ぶ姿  
にとても成長を感じます。少しずつ友だちと遊び楽しさを知ってよい関係を作っていけるよう  
な遊びを日々工夫していこうと思います！



## ぺんぎん組

朝一番の散歩も日課になってきているようで、「消防車、いく？」「電車を見に  
いく?!」などと楽しみにしている声も聞かれるようになりました。また、「動物園はまだ？」  
「今から、行く?!」「早く行きたい！」等と遠足も心待ちにしている子ども達の声も上がって  
いますよ。

また、友だち同士でも「こっちだよ！」「手は離さないよ！」などお互いに  
伝えながら歩く姿がみられ、歩く姿が本当にしっかり頼もしくなってきました。  
当日まで体調を整え、元気に行き怪我無く帰ってきたいと思っています。  
リュックや荷物の準備をまた、よろしくお願いします。

園庭のアサガオはいろんな色の花を咲かせて  
います。また、室内遊びは、パズル・  
カード遊びやままごと遊びをしています。  
その遊びも少しずつ人数が増えてきています。  
集団になって来ています。

